

- 地域の情報や身近な話題、
耳寄りな情報を
どしどしお待ちしております！

交 秋の全国交通安全運動を展開 交通事故撲滅を目指す

秋の全国交通安全運動啓発パレードの出発式が9月21日、指江庁舎前駐車場で行われました。

この日の出発式は、阿久根交通安全協会長島西支部と東支部の協会員や阿久根警察署長、川添健町長をはじめ役場職員が出席。終了後はパトカーを先導に町内を巡回しました。同協会的小林信正西支部長は「長島町から交通事故や違反者が無くなるよう交通安全意識の普及啓発に努めたい」と意気込みを語りました。



指江庁舎前で行われた啓発パレードの出発式↑

台風16号と大潮が重なり、浸水した唐隈港の護岸↓



47 9月17日の台風16号と高潮被害 棟が床下浸水

年間で、最も潮位が高い時期の大潮と重なった9月17日、同日未明から接近した台風16号の影響により町内各地で高潮被害が続出しました。

この日、特に被害が大きかった薄井漁港では、満潮と重なったことから海水が見る見るうちに護岸を乗り越え、住宅床下へ流れ込んでいました。

西海岸側の港では、台風による高波と高潮の影響で、流木や漂着したごみなどが湾内に押し寄せ、護岸と道路に数多く打ち上げられていました。

五 蔵之元小でバレーボール教室 輪選手の吉田昌子さんが来町

蔵之元小学校（星野勤校長）で8月28日、モンテリオール五輪、女子バレーで金メダリストの吉田昌子さんを講師に招いた、バレーボール教室が開かれました。

この日は、同校がスポーツ選手活用体力向上事業を活用したもので、小学3年生から中学生を含む28人が参加しました。教室は「スポーツの楽しさ」を演題にした講話と、ボールを使った基本動作などの実技指導がありました。吉田さんは「ボールを渡すときや自分のミス仲間にかばってもらふときなど声を大きく出すことが大事」と指導していました。このほか、吉田さんは持参した金メダルを児童らへ披露。金メダルを触った児童らは「これが金メダル。自分も欲しい」と話し、吉田さんは「練習を頑張れば、きっと手にすることができる」と応援の言葉を送りました。



↑吉田さんが直接実技指導したバレーボール教室（写真左端が吉田さん）

←教室の最後は参加した全員で記念撮影

あんなこと、こんなこと、耳より情報